

La pâtisserie toute une histoire

15 ans plus tard, la vie de Léonie se passait à merveille : elle venait de se marier, c'était le plus beau jour de sa vie. Elle a ouvert sa propre pâtisserie, à vingt ans, dans le joli petit village de Hansipré. Sa pâtisserie s'appelait : « Les inventions de Léonie ». Elle inventait ses propres pâtisseries :

- La tartelette framboise spéculoos : une pâte sablée avec des framboises fraîches et du spéculoos en miettes par-dessus.
- Un merveilleux à la banane flambée : une meringue avec de la chantilly infusée à la banane.
- Un éclair au cookie : un éclair à la vanille avec des miettes de cookie et sur le glaçage des pépites de chocolat.

Elle habitait dans une charmante maison à la campagne avec une piscine et un jacuzzi. Elle avait un chien qui se nommait : « Cookie », et un lapin qui s'appelait « Macaron ». Elle avait aussi une petite fille de 3 ans, Margot qui elle aussi adorait les pâtisseries de sa maman. Ses clients lui conseillaient régulièrement de s'inscrire à un concours TV : « Les pâtisseries autour du monde ».

Un jour elle se rendit compte de son talent en gagnant plusieurs concours dans la région. Grâce à ses victoires, le nombre de clients augmentait. Mais Léonie n'était pas en grande confiance et ne croyait pas en elle.

Un soir, alors que Léonie et Nathan regardaient la télé, une publicité pour s'inscrire à « La pâtisserie autour du monde » passa. Son mari lui dit :

« Pourquoi tu ne fais pas ce concours ?

- Je t'ai déjà dit que je ne voulais pas passer à la télé.
- Ça ne fait rien au contraire tu seras connue.
- Oui mais bon, je me fiche d'être connue.
- Mais tu es la meilleure pâtissière que je connaisse
- Si ça se trouve mes concurrents seront meilleurs que moi !
- Mais tu seras en binôme !
- Oui tu as raison, allume l'ordinateur je vais m'inscrire.
- Super ! je suis fière de toi »

Elle regardait tous les jours dans la boîte aux lettres. Et un jour, elle reçut une grosse pile de publicités et ne remarqua pas qu'il y avait la lettre tant attendue et la jeta.

Deux jours après le comité de l'académie appela Léonie en lui disant qu'il n'avait pas reçu de réponse à leur lettre et qu'il en renverrait une autre.

Le lendemain, elle prit le temps de trier toute ses lettres. Elle tomba sur le courrier de l'académie de « La pâtisserie autour du monde »

Chère Léonie,

Nous vous informons que vous avez été admise au concours de pâtisserie « La pâtisserie autour du monde ».

Nous vous félicitons.

Rendez-vous le 8 MARS 2022 à 9H30 sur le plateau N 129 à NICE rue des gâteaux.

A bientôt
La pâtisserie autour du monde.

Quand Léonie eut fini de lire la lettre, elle monta dans la chambre, prit une valise jaune fluo, mit ses plus beaux habits et son nouveau tablier. Lorsque son mari rentra du travail, elle lui montra la lettre, il était fou de joie et dit :

- Pour fêter ça nous allons de ce pas au restaurant !

- Et la petite ?

- On l'emmène chez ta mère.

- D'accord, c'est parti !!!!!

Nathan et Léonie emmenèrent Margot chez sa mamie et ils allèrent au restaurant « Piopa ». C'était le meilleur restaurant de la ville.

Deux jours après, le grand jour arriva enfin. Léonie avait peur et hâte. Elle prit le train puis le bus. Quand elle arriva à Nice, elle appela un taxi pour aller rue des gâteaux.

Elle arriva sur le plateau 129 à 8h30 et se prépara en sortant son tablier tout neuf.

Enfin 9h20 sonna. Les caméramans et le présentateur se mirent en place. Les caméras s'allumèrent. Le présentateur présenta les binômes déjà constitués :

- Mesdames et messieurs, je vous demande d'accueillir Charlotte et Camille, deux collègues de travail qui ont pour passion la pâtisserie. Ensuite Malika et Arthur, deux amoureux de la pâtisserie. Et enfin deux candidates qui ne se connaissent pas, Léonie et Estelle : l'une travaille dans une pâtisserie et l'autre dans une école de pâtisserie.

Léonie se demanda si ce n'était pas la Estelle qu'elle connaissait, la harceleuse du CM2. Quand elle alla la voir. Estelle lui dit :

- Enfin, on se retrouve toi et moi !

Léonie lui répondit :

- Pourquoi je t'ai manqué ?

- Non au contraire j'ai passé de supers vacances. »

Le présentateur cria Stooooop !! car Léonie et Estelle continuaient de se disputer.

Il annonça :

- Vous avez 4h45 pour réaliser une pâtisserie de votre choix mais attention vous devez être d'accord.

Et il fit un clin d'œil à la caméra et lança le chrono. Tous les binômes se mirent au travail. Le binôme de Charlotte et Camille on choisit un mille-feuille, celui de Malika et Arthur des macarons mais Léonie et Estelle n'étaient pas d'accord. Estelle voulait faire des cupcakes et Léonie des cookies. Comme elles n'étaient pas d'accord, elles firent leur pâtisserie chacune de leur côté. Léonie commença sa pâte à cookie alors qu'Estelle son glaçage à cupcakes. Soudain Léonie fit tomber un œuf sur les nouvelles Air force one d'Estelle. Estelle, furieuse, lui lança une poignée de farine sur son nouveau tablier. Alors Léonie lui envoya des pépites de chocolat dans ses cheveux. La bataille d'ingrédients commença. Estelle lui lança du colorant en poudre violet pastel sur son visage. Léonie jeta du sucre dans les yeux d'Estelle. Estelle, aveuglée, tomba par terre sur du beurre fondu que Léonie venait de verser. Quand la bataille se finit, il restait dix minutes au chrono.

Le présentateur cria :

- Il vous reste cinq minutes pour déposer vos pâtisseries aux juges .

Estelle et Léonie sursautèrent.

- Léonie pardonne moi, dit Estelle en la suppliant.

- Mais non, tu n'y es pour rien c'est entièrement ma faute.

- Tu es pardonnée mais je dois t'avouer que je t'ai volée un cookie.

-Toi aussi tu es pardonnée, dit Léonie en souriant. Et j'ai une idée.

Estelle lui coupa la parole.

- Quoi, quoi donc ?!!!

Léonie lui répondit :

- Avec le cookie que tu m'as volé et le glaçage que je t'ai pris, dit-elle tout bas, on pourrait inventer une pâtisserie.

Estelle fut d'accord et elles mirent du glaçage pour cupcake sur le cookie. Il leur restait une minute pour déposer leur pâtisserie sur la table des dégustations. Tout à coup, le chrono s'arrêta. Les concurrents étaient devant leur création. Les juges rentrèrent dans la salle. Tous les duos étaient stressés. Le jury s'assit et goûta la pâtisserie de Charlotte et Camille.

- Votre pâte n'est pas assez cuite, dit-il sèchement.

Les macarons de Arthur et Malika n'eurent pas plus de succès car leur ganache n'était pas bien réalisée.

C'était au tour de Léonie et Estelle. Les juges trouvèrent que c'était délicieux.

Le chef, Pierre Hermé était l'invité du jour. Il jugea fabuleuse, cette idée de créer sa propre pâtisserie.

A 14 heures les résultats tombèrent.

- En troisième position, Arthur et Malika avec leur macaron.....Et en première position, Léonie et Estelle gagnent le concours !

Tout le monde applaudit et cria :

- Félicitations !!!!

- Vous êtes élues meilleures pâtissières de France et vous avez gagné un chèque cadeau de la valeur de 10 000 euros pour vous acheter des ustensiles de pâtisserie chez Cookie papilles ».

Quand le présentateur annonça la somme du chèque les yeux d'Estelle et de Léonie s'écarquillèrent. Léonie pensa tout de suite à acheter un grand local pour sa pâtisserie, mais quelques secondes après elle se rendit compte qu'elle devait partager avec Estelle et que c'était pour acheter des ustensiles de pâtisserie.

Le lendemain, Léonie proposa à Estelle de venir visiter sa pâtisserie. Estelle accepta. Quelques heures après elles partirent pour la gare.

Enfin, elles arrivèrent à Hansipré. Elles entrèrent dans la pâtisserie. Estelle était émerveillée. Tout de suite, elle demanda à Léonie si elle pourrait venir travailler avec elle. Léonie accepta avec grand plaisir.

Depuis ce jour, Léonie et Estelle travaillent dans la pâtisserie de Léonie qu'elles renommèrent : « Les inventions de Léonie et Estelle ».

FIN